
Bürgerverein Köln-Neubrück e.V.
An die Vorstandsmitglieder im Bürgerverein: 

Sylvia Schrage (1. Vorsitzende)
2.Stell. Vorsitzende Renate Harder (ab 19.20 Uhr)             

Hans Schäffler (Kassierer)
Elisabeth Schubert (Schriftführerin)
Regina Weyand (Beisitzerin)
Renate Winter (Beisitzerin)
Manfred Prante (Lärmschutzbeauftragter) 

Stephan Pohl (CDU)
Jürgen Schuiszill (CDU)
Inge Kurtenbach (SPD)
H.P. Fischer (Die Linke)

Nicht anwesend waren:
Erika Streit (Beisitzerin)
Christian Fahl (Beisitzer)
Ingrid Steffens (Beisitzerin)

 
1.Stell. Vorsitzende Gaby Peters
Fardad Hoghogli (FDP)

Protokoll 21.11.2019
Ort: Treff im Pavillon
Beginn: 19:00 Uhr

1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung  
Frau Schrage begrüßt die Anwesenden und stellt die Tagesordnung fest

2. Genehmigung des Protokolls 9/19   
3. Ehemaliger Imbiss/     Umbaumaßnahmen Bücherei   

Während der Sanierung der Bücherei wird der Tip geschlossen sein. Der Tip wird danach 
zur Bücherei gehören. Es wird ein Kartensystem geben, womit die Türen geöffnet werden. 
Es soll ein Aufzug eingebaut werden. Im Dezember wird es eine Befragung von 
Interessierten, dabei geht es um den Grund die Bücherei zu nutzen. Auch in den Kitas und
Schulen sollen Befragungen dazu gemacht werden. Beispielsweise: Wem möchten Sie 
begegnen? Wann fühlen Sie sich zu Hause? Dort soll es um den Wohlfühl-Aspekt gehen, 
was die spätere Einrichtung angeht. 

4.    Rückblick: Adelheidiade, 1. Kinder-Kunst-Neubrück, Volkstrauertag   
Unser Stand auf der Adelheidiade wurde gut angenommen. T-Shirt wurden verkauft und 
angefragt. 

Bei dem Kinder-Kunstsommer waren die kath. Grundschule, die Hauptschule und 
das Jugendzentrum beteiligt. Die Kunstwerke in den Schaufenstern der Bücherei 

,

,



kamen bei Alt und Jung gut an. Die Kinder-Kunst wird vor dem Kunstsommer 2020 
durchgeführt.

Der Volkstrauertag wurde dieses Jahr von den Posaunen-Chor Ost mitgestaltet und
durch eine Abordnung der Bundeswehr begleitet. Ein Kranz wurde niedergelegt.

5. Nachfrage: Bürgersteige behindertengerechter Ausbau  
Der Ausbau wurde schon lange versprochen. Herrn Prante hatte diesbezüglich Kontakt mit
der Stadtverwaltung aufgenommen. Es wurde nicht thematisiert im Gespräch mit Herrn 
Kühns. Herr Schuiszill wird nochmal eine Anfrage an die Verwaltung schicken. 

6. Baggerloch  
Nach diversen Einwänden wird die Planungsvorlage angepasst. Wiedervorlage in 6-8 
Wochen. Auf dem Gelände wurde bereits der Kampfmittelräumdienst gesichtet und es 
liegt die Bau-Voranfrage vor. Nach Karneval wird weiter beraten/verhandelt in der BV-
Sitzung.

7. 50 Jahre Bürgerverein 2020  
Möglicher Termin für die 50 Jahr-Feier Bürgerverein wäre der 27.06.  

Der Gründungstag war der 26.06. Aus terminlichen Gründen einigt man sich auf 
den 6.6.2020. 
Sonntag würde eine Extra Veranstaltung im Cafè für die Senioren sein. Ausstellung 
mit Fotos und evtl. Film Vorführung sind angedacht. Der Rahmen wäre zu 
überlegen. Örtlich am TIP mit Pavillons, Bier Wagen und Finger Food. Es sollen 
Kostenvoranschläge eingeholt werden

8. Adventseinklang  
Zum Adventseinklang sind wieder viele Stände angemeldet. Reibekuchen, Suppe und 
Bierwagen werden angeboten. Der Baumschmuck soll dieses Jahr höher gehängt werden,
wenn möglich. Der Bürgerverein ist auch mit T-Shirts und Tassen Verkauf, sowie Info 
Material vertreten.

9. Termine sind für 2020   geplant:

23.02. Karnevalszug
März Mitgliederversammlung
25.04. Neubrück macht sich schick
30.04. Maibaum
09.05. Fastenbrechen 
16.05. Flohmarkt
25.05.-15.06. Kinder Kunst 
06.06. Jubiläum 50-Jahre Bürgerverein
20.06.-12.08. Kunstsommer
11.-13.09. Adelheidiade
28.11. Adventseinklang
07.12. Senioren Frühstück
20.12. Weihnachtsfeier im Senioren Café

10.  Weihnachtsfeier Vorstand findet am 11.12.
11. Infos der Parteien   
12.Verschiedenes  



- Bezirksorientierte Mittel für Traditionsveranstaltungen, sowie für 50 Jahr Feier 
sind Stadtverschönerungsmittel für den Thomas-Dehler-Weg sind beantragt. Der
Wohndialog soll weitergehen. Streetworker werden mit den Jugendlichen 
Kontakt aufnehmen und nach Bedürfnissen fragen. 

- Am Hüttenweg gab es einen Polizei Einsatz mit Festnahme. Die 
Drogenproblematik hat sich verlagert aufgrund der vermehrten Polizeipräsenz. 

- Seitens der vertretenen Bv-Parteien wurden erneut Anfragen zu den Platten vor 
dem DOW gemacht, die extreme Stolperfallen darstellen. 

- Für den Weismantelweg sollen Mülleimer gesetzt werden. Anfrage an Herrn 
Schröers vom Grünflächen Amt. 

- Bezüglich der „Sperrmüll“ Ecke vor dem Haus Robert-Schuman-Str.2-4 hat die 
AWB die Abfuhr auf 2mal erhöht. Hier gibt es verschieden Beobachtungen von 
Anwohnern, wer den Sperrmüll dort immer wieder ablegt. Dem wird 
nachgegangen. 

- Die Anfrage zum Parken am Rather Kirchweg wurde seitens der Verwaltung 
noch nicht beantwortet. Generell ist es untersagt in Wohngebieten Transporter 
und LKW`s über 7,5 t zu parken. Ggf. sollte man Anzeige erstatten. Am Rather 
Kirchweg beeinträchtigt es die Sicht von allen Verkehrsteilnehmern, 
insbesondere der Schüler und der Spaziergänger.  

Mit freundlichen Grüßen

1. Vorsitzende

Elisabeth Schubert
Schriftführerin
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